

富田小 学校通信

結団式

今年の富田小の運動会は、10月15日(日)です。今、学校は運動会に向けて様々な活動が動き出しており、9月14日(木)の昼の活動で結団式を行いました。

まず、運営委員会の皆さんが、代表委員会で決めたスローガンを発表しました。今年のスローガンは、「みんなで力を合わせて 優勝目指してつき進め」です。いいスローガンです。運営委員会の皆さんも緊張する中、一人一人が運動会に向けての心構えを伝えってくれました。

今年は、右の団長、副団長が各団をリードします。全校児童 594名が一つにまとまっていく姿を見るのが楽しみです。

5・6年生の児童が中心となり運動会を運営していくことになりますが、そのような子どもたちの自主的な動きにも注目して、運動会を観覧していただければと思っています。



【運営委員会のスローガン発表の様子】

	団長	副団長
赤	山中 晓葵さん	岩本 陽茉さん
青	村山 修都さん	那須 夢夏さん
白	高山 明晋さん	山口すばるさん



【結団式:団の色決定の瞬間】

1年生給食当番開始

9月4日(月)から1年生が給食の準備・片付けを自分たちでするようになりました。これまで6年生がお世話してくれていましたが、自分たちで給食を取りに来て、配膳し、給食着をたたむ姿を見ていると、6年生が見せてくれた姿を真似て、下級生がしっかりと育っていることを感じます。良いお手本を見て、その姿を受け継いでいくことが伝統であり、文化であると思います。富田小学校の児童の姿がこのようにして受け継がれていらうと、積み上げ型の教育の大切さを感じます。今は、6年生にお手伝いしてもらいながら配膳をしていますが、すぐに1年生だけでできるようになると思います。

6年生、ありがとうございます。そして、1年生、頑張っていますね。



【1年生の給食準備風景】

お知らせ

今後本校でも、コロナやインフルエンザの流行が考えられます。学級閉鎖や学年閉鎖等の判断基準は、感染症等が理由で欠席している子どもの数が学級や学年の児童数の3割程度となった時としています。流行してきた場合は、メールでお知らせしていますので、ご確認をお願いいたします。



回覧

令和5年9月29日号
新富町立富田小学校

10月の行事(現段階での予定です)

日	曜	行 事
10/ 1	日	PTA奉仕作業
10/ 2	月	委員会活動 安全点検
10/ 3	火	就学時健康診断(3校時終了後給食下校)
10/ 4	水	運動会予行(1~3校時)
10/ 5	木	集金日 応援集会(昼)
10/ 6	金	前期あゆみ配付
10/ 9	月	スポーツの日
10/10	火	運動会全体練習 応援練習(昼)
10/12	木	運動会係打合せ
10/13	金	振替休業日(10/14分)
10/14	土	運動会前日準備(6年) (1~5年は3校時終了後下校)
10/15	日	秋季大運動会
10/16	月	振替休業日(10/15分)
10/18	水	いじめ悩みアンケート
10/20	金	高齢者との交流(3年生) ファミリー読書週間(10/26)
10/23	月	クラブ活動 クラブ見学(3年生)
10/24	火	縦割り清掃顔合わせ
10/25	水	縦割り清掃開始 國際文化交流(2年)
10/26	木	國際文化交流(1年生)
10/27	金	國際文化交流(2年生)
10/30	月	全校集会 教育実習開始(3の3)

非行防止教室

夏休み明けの8月29日(火)、30日(水)に学年毎に発達の段階に応じた内容で非行防止教室を実施しました。

例えは2年生では、「お店の品をお金を払わずに持つていいたらどうなるのか」や「お金を払わずにお店から持ち出したものをあげるとと言われたらどうするか」等について考えたり、役割を決めて断る練習をしたりして学びを深めました。

まずは、善悪の判断を身に付け、悪いと思ったことはしないことが大事です。同時に、「断るスキル」を身に付けておくことも大事だと思います。子どもたちのより良い成長につながる学びの時間になりました。



【非行防止教室の様子(2年生)】

集団宿泊学習

5年生の宿泊学習が9月21日(木)、22日(金)、青島青少年自然の家で行われました。



宿泊学習では、すべての活動や生活の中に「規律」「協同」「友愛」「奉仕」という考え方や行動が求められます。実は、これらのこととは、宿泊学習だけで求められるものではなく、日常の学校生活でも大事にしたいことです。高学年になると学校生活の中で全校児童の中心となり活動する場面が増えるため、5年生で宿泊学習を経験し、これらの力を高める学習を行っています。

5年生が身に付けた力を発揮して、全校児童をリードしていく姿を見るのが楽しみです。5年生、よろしくお願ひします！